

笑顔かがやく光っ子

みんなで育てる光っ子

# 学校便り

第391号

練馬区立光が丘第八小学校

平成30年11月30日

校長 長瀬 泰一郎

大成功！「みんなでつながろう！ 光八小30周年 光っ子フェスタ！」

校長 長瀬 泰一郎

紅葉していた桜の葉もほぼ落ちて、季節は秋から冬へと変わってきました。今年も残り1ヶ月、改めて月日が経つのは早いものだと感じます。

さて、11月10日(土)の「みんなでつながろう！ 光八小30周年 光っ子フェスタ！」には多くの保護者の皆様、地域の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。おかげさまで、お買い物券は事前販売で250枚お買い上げいただき、当日券も開始20分で売り切れになるという大盛況となりました。共同開催であった「光っ子ひろばまつり」の参加者が例年と比べ少なくなってしまうことは、本当に申し訳ありませんでした。最初の計画ではフェスタの出店は3~4店ぐらいと予想していたのですが、予想以上に出店が多くなってしまい、ご迷惑をおかけしました。しかし、出店が多くなったことは、周年実行委員会としては大変うれしいことでした。バザーにも多くの方がバザー一品を提供していただき、また大根を200本も寄付していただき、大盛況となりました。PTAの皆様、地域の皆様の本校の30周年を祝う気持ちが感じられ、本当にありがたいなあと思いました。また、親子3人で八小Tシャツをおそろいで着て、楽しそうにフェスタに参加している姿も見られました。このように、光っ子を中心にして、それぞれの立場でフェスタを共に創り、互いがつながることができ、周年のテーマである「共創/つなぐ」が達成され、大成功のイベントとなりました。

フェスタにかかわっていただいた全ての皆様に、感謝いたします。ありがとうございました。

フェスタ当日、学校では30周年記念キャラクターのお披露目があり、『「がんばる」ぞう』の象をイメージした作品に決まりました。キャラクターに決まったのはこの作品ですが、たくさんの子供たちが思いを込めてキャラクターを描いてくれたことがとても素晴らしく、うれしいことでした。



本日、明日と開催する「展覧会」でも、「30thのカーテン」「30thのはた」「おいおいフラワーガーデン」など30周年を記念する作品が展示されていますので、楽しみにしてください。そして、ぜひ、お子さんといっしょに参観していただきたいと思います。作品づくりを通して子供たちが感じたり考えたりしたことをおしゃべりしながらご鑑賞くださいますと、より楽しい一時が過ごせることと思います。お忙しいとは思いますが、よろしく願いいたします。

# 12月の行事予定

行事等は、御自由に参観いただいてもかまいません。

年間生活目標「気持ちのよいあいさつをしよう」 今月の生活目標「礼儀正しくしよう」

| 日  | 曜日 | 予 定                         | 光っ子<br>ひろば | キッズ<br>ルーム | 日  | 曜日 | 予 定                          | 光っ子<br>ひろば | キッズ<br>ルーム |
|----|----|-----------------------------|------------|------------|----|----|------------------------------|------------|------------|
| 1  | 土  | 展覧会 安全指導<br>午前授業 給食あり       |            |            | 17 | 月  | 全校朝会                         |            |            |
| 2  | 日  |                             |            |            | 18 | 火  | 水曜時程5時間授業 学校評議員会<br>PTAパトロール |            |            |
| 3  | 月  | 振替休業日                       |            |            | 19 | 水  |                              |            |            |
| 4  | 火  | 全校朝会                        |            |            | 20 | 木  | 音楽朝会                         |            |            |
| 5  | 水  | 朝マラソン                       |            |            | 21 | 金  | 水曜時程5時間授業                    |            |            |
| 6  | 木  | 光っ子活動 クラブ活動(クラブ見学3年)        |            |            | 22 | 土  |                              |            |            |
| 7  | 金  | 朝マラソン                       |            |            | 23 | 日  | 天皇誕生日                        |            |            |
| 8  | 土  | 土曜授業マラソン大会                  |            |            | 24 | 月  | 振替休業日                        |            |            |
| 9  | 日  |                             |            |            | 25 | 火  | 終業式 午前授業 給食終わり<br>ロング清掃      |            |            |
| 10 | 月  | 全校朝会                        |            |            | 26 | 水  | 冬季休業日始(1/7まで)                |            |            |
| 11 | 火  | クラブ説明集会 避難訓練                |            |            | 27 | 木  |                              |            |            |
| 12 | 水  |                             |            |            | 28 | 金  |                              |            |            |
| 13 | 木  | 保健給食委員会発表 おはなしポケット<br>委員会活動 |            |            | 29 | 土  |                              |            |            |
| 14 | 金  | 特別時程 合同球技大会(わかば)            |            |            | 30 | 日  |                              |            |            |
| 15 | 土  |                             |            |            | 31 | 月  |                              |            |            |
| 16 | 日  |                             |            |            |    |    |                              |            |            |

キッズルーム在室予定( :スクールカウンセラー :心のふれあい相談員 予定が変更になることもあります。)

## 【平成31年度からの教材費・給食費等の集金に伴う自動払込利用申込書の提出について】

平成31年度4月から、教材費と給食費等の集金をゆうちょ銀行からの口座振替により行うことに伴い、保護者の皆様には、ゆうちょ銀行の口座開設と自動払込利用申込書の提出をお願いしてきたところです。

12月8日を提出期限とさせていただきますので、まだの方はお早めに提出をお願いいたします。なお、御提出いただいた書類はゆうちょ銀行での審査を受けるため、修正をお願いする場合がございます。御了承ください。

## 【お知らせ】

12月4日より事務補助として 柴田 聡 が着任します。よろしくお願いいたします。

## 【欠席等の連絡についてのお願い】

このところ、電話での欠席や遅刻の連絡が増えてきています。欠席や遅刻の際は、事情のある場合を除き、連絡帳で伝えていただきますようお願いいたします。

## マラソン大会に向けて頑張っています！

運動行事委員会 阿井 聡志

12月8日(土)は、光八小のマラソン大会です。今年度は光が丘公園がイベントで使用できないため、八小の校庭で行います。低学年700m・中学年1.1km走ります。高学年は校庭から校外にも出て、1.5kmを走ります。本番に向け、11月19日からは朝のマラソン練習が始まりました。どの学年も止まらずに5分間走り続け、一生懸命練習を行っています。BGMの中、それぞれがめあてをもって頑張って走っています。

季節は暦の上でもう冬です。一段と寒くなってきましたので、御家庭での手洗いうがい、早寝早起きなどの体調管理に気を付けてください。当日、子供たちが元気に走れるよう御協力をお願いします。